

Las elecciones de la mafia castrista, una comedia burlesca para otros tiempos

Este 10 de octubre la Asamblea Nacional castrista, que no representa ni los intereses ni las aspiraciones del pueblo cubano, puso de nuevo su manifiesto servilismo a Raúl Castro, eligiendo a Miguel Díaz Canel como “presidente” de Cuba. Este teatro es una comedia burlesca escrita para otros tiempos, aquellos en que Obama era el presidente de los Estados Unidos y le tendió sus dos manos a los Castro mientras la dictadura correspondía simulando cambios para hacer más digerible al pueblo estadounidense y a la comunidad internacional la cuestionable legitimidad que Obama daba al régimen restableciendo relaciones diplomáticas y codeándose como amigo de la familia del asesino en jefe de turno. Obama y los castristas estaban seguros del triunfo electoral de Hillary Clinton en las elecciones de noviembre de 2016 por lo que había que dejar en marcha la farsa de un cambio hacia el capitalismo y la democracia en Cuba con un retiro simulado de



los Castro.

Mientras tanto ya estaba montado el proyecto del Puerto de Mariel a un costo de alrededor de mil millones de dólares financiados por el Brasil del hoy convicto por corrupción, Inácio Lula da Silva. Mariel iba a recibir las empresas capitalistas transnacionales que se beneficiarían de las buenas relaciones entre “el nuevo gobierno de Cuba” y el casi “seguro” triunfo de Hillary Clinton. Con los miles de millones de dólares anuales de inversión capitalista, el

régimen en la Isla podría sobrevivir como ha sucedido en China y en Vietnam. Mientras tanto y con la inocente, o tal vez, no tan inocente ingenuidad de Obama y del futuro gobierno de Clinton, los castristas podrían consolidar a la narco dictadura venezolana en el poder.

Esos planes fallaron a lo grande porque Hillary Clinton perdió las elecciones. El desarrollo de Mariel se convirtió en otro desastre del régimen y por mucho que la prensa internacional quiso promocionar los cambios en Cuba como auténticos y fundamentales, la cruda realidad de un país anclado en un inmovilismo totalitario dominado por el temor a una apertura verdadera, ha sido más contundente que el engaño orquestado. Así pues, esta farsa del presidente electo está fuera de tiempo y como la historia no perdona los anacronismos, este ridículo los expone a la indiferencia y el rechazo del pueblo cubano y al escepticismo y la condena en el exterior. CubaCID.org

El progreso sin libertad conduce a niveles de represión diabólicos

En el artículo “El capitalismo chino y la mano visible del Partido Comunista” de Ignacio Ávalos, se ilustra el sorprendente progreso económico de China, resultado de la alianza entre el capitalismo y su partido único y se explora la preocupación de que su modelo pueda ser considerado una vía legítima de desarrollo. Desde que Deng Xiaoping en 1980 comenzó el desmantelamiento del férreo e ineficiente control estatal de la economía impuesto por Mao*, comenzó un despegue económico vertiginoso en colaboración con las empresas capitalistas transnacionales y aprovechando los mercados de los países capitalistas. Lamentablemente el crecimiento económico de China no ha resultado en un aumento de las libertades sino en todo lo con-

trario. Su gobierno se ha vuelto más agresivo, expansionista en el campo internacional y auténticamente perverso en el control y represión de las libertades personales y de las minorías étnicas. El argumento de que si China podría ser considerado un modelo de desarrollo no deja de tener precedente histórico, la Alemania nazi -también dictatorial y capitalista como la China actual- salió de las ruinas para convertirse en una potencia industrial y militar que tuvo en jaque al mundo civilizado hasta el fin de la Segunda Guerra Mundial. Sin embargo, no podemos ignorar que los países europeos, democráticos y capitalistas, después de haber sido semi destruidos en esa guerra, en conjunto hoy, son la segunda economía del mundo. Ni tampoco desconocer que la India,

democrática y capitalista, se proyecta como la tercera economía del planeta para 2030. A la vista está que el progreso económico no garantiza el progreso en términos de desarrollo humano, el progreso sin libertades conduce a niveles de represión diabólicos como China lo está demostrando.



*Mao Zedong, dictador de China desde 1949 hasta su muerte en 1976. En 1981 el Partido Comunista de China publicó un análisis oficial sobre la responsabilidad de Mao en el que se le achacaban errores graves. Con sus políticas provocaron hambrunas y represión en las que murieron millones de personas. CubaCID.org

El 10 de octubre y el Grito de Yara



La Guerra de los Diez Años, Guerra del 68 o Guerra Grande (1868-1878), también conocida en España como Guerra de Cuba, fue la primera de las tres guerras cubanas de independencia contra las fuerzas coloniales españolas. Comenzó el 10 de octubre de 1868, en la finca-ingenio La Demajagua, cerca de Manzanillo. Céspedes dio a conocer el Manifiesto de la Junta Revolucionaria de la Isla de Cuba donde se declaraba el derecho de los cubanos a ser independientes y se planteaba la igualdad de todos los hombres, blancos o negros, cubanos o españoles, objetivos del Padre Félix Varela al defender la abolición de la esclavitud. El 11 de octubre en el poblado de Yara, a 20 kilómetros de Manzanillo, se libró el primer combate entre el ejército español y las fuerzas del General del Ejército Libertador Carlos Manuel de Céspedes, conocido para la historia ese enfrentamiento, como el Grito de Yara. CubaCID.org



“En plegar y moldear está el arte político. Sólo en las ideas esenciales de dignidad y libertad se debe ser espinudo, como un erizo, y recto, como un pino. José Martí

Lluvias desplomaron el piso y una pared y se refugia con cuatro hijos en un hospital



Con una vivienda en condiciones de derrumbe, la joven madre de 37 años de edad, Yenía Área Jiménez, con carnet de identidad 81071318136, sito en Luz Palomares # 81, tuvo que buscar refugio junto a sus cuatro hijos menores de edad en la sala de atención infantil del hospital Rene Ramos Latourt en este municipio. A pesar de

que Yenía durante un año solicitó en numerosas ocasiones ayuda gubernamental para su reparación nunca recibió ni respuesta y las intensas lluvias de esta semana desplomaron el piso y una pared de su deteriorada casa. Se queja Yenía de la falta de respuesta urgente que no llega del vicepresidente del gobierno Carlo Riberó.

Las serias condiciones higiénicas de esta vivienda provocaron que sus dos hijos más pequeños se enfermaran y hoy se encuentran ingresados, no quedándole más opciones a Yenía que permanecer con sus cuatros hijos en dicha sala, sin que la sensibilidad humana de

dichos directivos, médicos y personal del hospital la apoyen con la alimentación de sus hijos obligados a pertenecer en esta área.

La Defensoría del Pueblo del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID) en Antilla, ha denunciado públicamente y dado seguimiento a este caso por tercera ocasión, sin que las estructura gubernamentales reaccionen y brinden protección a estos niños y su madre. Por la [Defensoría del Pueblo](#), José Cañete Sosa, Braulio Hastié Castañee y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID en Antilla. Septiembre 29 de 2019. Antilla, Holguín. [CubaCID.org](#)

“Cuba será libre un día como tú soñaste”

El régimen castrista en su afán de neutralizar el trabajo del partido Cuba Independiente y Democrática (CID), una organización que continúa ganado la simpatía del pueblo por el trabajo que viene realizando en las comunidades, ha optado por prohibir la salida del país a dirigentes del CID. Estas restricciones ilegales y violatorias de sus derechos humanos son parte de una estrategia para tratar de contener el crecimiento de nuestra organización ante el malestar generalizado del pueblo en la Isla.

Los dirigentes del CID no salen al exterior a conspirar para cuando regresen lanzarse a las calles en actos protesta, para eso no hay que ir a aprender nada fuera de Cuba. Nuestros dirigentes salen a participar en eventos donde se capacitan para cumplir con su tarea de fortalecer al CID, un partido organizado en todo el país, que se prepara para asumir la responsabilidad que le corresponda en la construcción de una Cuba independiente y democrática cuando el terrorismo, la incapacidad y la corrupción de la mafia castrista termine por derrumbar su propia estructura de poder. Los casos más recientes para impedir la salida del país fueron las amenazas a Julia Estrella Aramburo para que ni intentara hacer



las gestiones de ir a Jamaica a participar en una capacitación. Julia Estrella viene realizando un excelente trabajo frente a un grupo de Damas de Blanco que no cesan en su empeño de ver a una Cuba democrática, motivo por el cual luchó toda su vida el comandante Huber Matos. Igualmente detuvieron a Arelis Rodríguez Silva cuando se disponía a salir por unos días de Cuba para participar en otra capacitación. Arelis ha fundado varias



delegaciones en el municipio Alquizar.

De una dictadura ruin y asesina, dirigida por personas inescrupulosas como lo fue Fidel Castro y lo es su hermano Raúl no se puede esperar otra cosa. Secudados por los cómplices encargados de la represión y todo tipo de abuso, esta mafia sabe que el régimen no tiene salvación. Quieren creer que la receta de atropellos y prisión puede mantenerlos en el poder cuando en realidad los debilita cada vez más. El pueblo cubano, la comunidad internacional y la realidad mundial no son las mismas de ayer. Rusia simula apoyarlos como lo hace China pero no van a invertir en un proyecto que fracasó y no tiene salvación. Por mucho que intenten acabar con el CID, no podrán, el CID no es un hombre ni una mujer, no es un líder sino un proyecto de futuro de miles de personas.

Al Comandante Huber Matos no pueden desparecerlo ni aunque lo intentan, no pueden borrarlo de la historia ni desacreditarlo. El CID es un sueño que se hará una realidad, la que le cantó Henry Laso, El Encuyé, a Huber Matos: “Cuba será libre un día como tú soñaste”. Por Rolando Pupo Carralero, Presidente Nacional del CID. Fotos desde arriba Rolando, Henry, Julia Estrella y Arelis. [CubaCID.org](#)

Más sanciones al castrismo anuncia USA



Washington prepara nuevas sanciones al castrismo por su apoyo a Nicolás Maduro y revisa “con más detalle” el papel de Rusia en apoyo a Maduro, informó Elliott Abrams, el representante especial de Estados Unidos para Venezuela. “Siempre estamos buscando formas de presionar porque no vemos ninguna mejora en su conducta (la del castrismo) ni respecto a Venezuela ni en los derechos humanos internamente”, declaró Abrams. Las sanciones serán posiblemente contra el sector turístico y sobre el envío de petróleo de Venezuela a Cuba. [CubaCID.org](#)

Prohíben a Raúl y familia entrar a USA



Washington, septiembre 27. El secretario de Estado de los Estados Unidos, Mike Pompeo, publicó en su cuenta de Twitter que Raúl Castro es el responsable de “sostener el régimen en Venezuela”. Él y su familia son también responsables “en graves violaciones de los derechos humanos” y por lo tanto ni él ni su familia podrán ingresar a Estados Unidos. La prohibición incluye a Alejandro Castro Espin, Deborah Castro Espin, Mariela Castro Espin y Nilsa Castro Espin. [CubaCID.org](#)